

## Los técnicos cerámicos se forman en medio ambiente - Mediterráneo - 01/02/2018

### NUEVO CONVENIO

# Los técnicos cerámicos se forman en medio ambiente

## ▶ ATC y la Fundación f2e firman un acuerdo de colaboración

|| R. D.  
|| CASTELLÓN

La Asociación Española de Técnicos Cerámicos (ATC) y la Fundación para la Eficiencia Energética de la Comunitat Valenciana (f2e) suscribieron un acuerdo de colaboración para la realización en común de actividades de divulgación y de formación vinculadas a la eficiencia y el medio ambiente.

El acuerdo fue firmado por el gerente de la Fundación f2e, Víctor Gaceta, y por el presidente de ATC, Juan José Montoro. En virtud del mismo, ambas entidades podrán colaborar y participar en distintas acciones promovidas desde la otra siempre que resulten de interés para los colectivos que ambos representan.

La fundación f2e, que tiene como patronos a la empresa BP, el Ayuntamiento de Castellón y la UJI, se encarga de asesorar y forma a empresas y colectivos en materia de sostenibilidad a través de la divulgación. ≡